

## ABSTRAK

**Alfi Riadi** : *Historiografi Pemikiran K.H Hasyim Asy'ari (Telaah Atas Buku karya Dr. Miftahudin )*.

K.H. Hasyim Asy'ari merupakan seorang ulama yang kharismatik. Pemikirannya selalu di apresiasi oleh banyak kalangan melalui berbagai kajian Pesantren, diskusi dan seminar. di antara pemikirannya yaitu pemikiran dalam bidang pendidikan, Keagamaan dan kenegaraan.yang sampai saat ini masih tetap relevan dan di perlukan bangsa agama dan Negara Indonesia.

Berdasarkan uraian di atas, terdapat dua rumusan masalah sebagai berikut; pertama Bagaimana Historiografi karya Dr. Miftahudin dengan judul KH Hasyim Asy'ari membangun, membela, dan menegakan Indonesia? Kedua Bagaimana Pemikiran K.H Hasyim Asy'ari dalam buku karya Dr. Miftahudin ?

Dalam penelitian ini akan menjelaskan penelaahan Historiografi mengenai Pemikiran K.H Hasyim Asy'ari. Metode Penelitian yang digunakan yaitu metode sejarah yang terdiri dari empat tahapan, yaitu Heuristik, Kritik, Interpretasi, dan Historiografi. Dalam penelitian ini penulis menggunakan sumber data primer yaitu buku karya, Dr.Miftahudin.

Berdasarkan penelitian yang di lakukan, dapat disimpulkan sebagai berikut; Dr. Miftahudin merupakan penulis buku berjudul KH Hasyim Asy'ari Membangun, Membela, Dan Menegakan Indonesia. beliau menulis buku tersebut, terinspirasi oleh jejak-jejak dan pemikirannya yang demikian agung sudah seharusnya di kembangkan dan di lestarikan, dengan tujuan menjadikan KH Hasyim Asy'ari sebagai teladan dan inspirasi bagi generasi muda masa kini, khususnya kaum santri .K.H. Hasyim merupakan putra ke tiga dari sebelas anak hasil Kiai Asy'ari dengan halimah binti Usma, beliau lahir pada selasa keliwon, 24 dzil qo'dah 1287 Hijriah. KH Hasyim Asy'ari merupakan seorang pemikir Islam dan Tokoh Islam di Indonesia, beliau adalah pendiri ponpes Tebu ireng (Jombang) dan Jam'iyyah Nadhlatul Ulama, Kiprah dan sumbangsih KH Hasyim Asy'ari merupakan tokoh utama bagi gerakan Islam di Nusantara dan perjuangan kemerdekaan Indonesia.

**Kata Kunci** : Hadratusyaikh KH Hasyim Asy'ari, Pemikiran, Historiografi